

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

ALCALDE DE CÚCUTA PARTICIPÓ EN CONSEJO DE SEGURIDAD Y REUNIÓN DEL SECTOR PRODUCTIVO DE LA PROVINCIA RICAURTE

“TODOS TENEMOS QUE CONSTRUIR SEGURIDAD”, ALCALDE JAIRO YÁÑEZ DURANTE IZADA DE LOS SÍMBOLOS PATRIOS

LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN MUNICIPAL ACATA MEDIDA PROVISIONAL DE SUSPENDER EL RETORNO A LAS CLASES PRESENCIALES

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE DE CÚCUTA PARTICIPÓ EN CONSEJO DE SEGURIDAD Y REUNIÓN DEL SECTOR PRODUCTIVO DE LA PROVINCIA RICAURTE



- *El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, visitó el municipio de Chinácota, con el fin de socializar temáticas de seguridad y economía en la región.*
- *"Lo que sucede en un municipio proyecta un efecto en todo el departamento. Por eso debemos trabajar unidos, trabajar como hermanos": indicó el alcalde Jairo Yáñez.*
- *El trabajo articulado entre todos los sectores de la región será permanente, con el objetivo de mejorar la productividad y vivir en un territorio de paz.*

El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, visitó el municipio de Chinácota, donde se realizó Consejo de Seguridad y reunión con el sector productivo de la provincia de Ricaurte.

Junto a la Gobernación de Norte de Santander, Policía Nacional, Ejército Nacional, Defensoría del Pueblo, Fiscalía, Unidad Nacional de Protección, Parlamentarios y todos los alcaldes de la subregión de Ricaurte, el ingeniero Jairo Yáñez revisó el balance de todas las acciones y planes de seguridad establecidos en la región durante los últimos días.

"Lo que sucede en un municipio proyecta un efecto en todo el departamento. Por eso debemos trabajar unidos, trabajar como hermanos": indicó el alcalde Jairo Yáñez, en medio de la reiteración al rechazo de los hechos violentos ocurridos en el municipio de Chinácota, el pasado fin de semana.

Culminado el Consejo de Seguridad, se realizó mesa de diálogo con el sector productivo de la región de Ricaurte; en este espacio participaron representantes de diferentes sectores económicos como el de turismo, transporte, gastronómico, hotelero, así como la Cámara de Comercio de Cúcuta y la ANDI seccional Norte de Santander. Finalmente la Alcaldía de Cúcuta resalta estos importantes espacios para conocer los diferentes proyectos y las sugerencias de todos los gremios, ratificando que el trabajo articulado entre todos los sectores de la región será permanente, con el objetivo de mejorar la productividad y vivir en un territorio de paz.



ALCALDÍA AL DÍA



Estamos cumpliendo una nueva jornada de 'Lo juro, un voto, un árbol' con el alcalde Jairo Yáñez, su equipo de trabajo y, lo más importante, la comunidad, desde el barrio Siglo XXI.



Esta actividad contó con los servicios gratuitos de una **jornada de bienestar animal**, gracias al equipo del concejal Víctor Caicedo.



"Estas visitas confirman el deseo de cambiar nuestra ciudad, entendiendo que no somos funcionarios sino servidores públicos y nos debemos a la comunidad": alcalde Jairo Yáñez.



En la fotografía de izquierda a derecha: Edwin Duarte, Edinson Contreras, Víctor Caicedo, Jairo Yáñez, Jesús Sepulveda, y Guillermo León.

LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL LLEGA AL BARRIO SIGLO XXI, EN LA COMUNA 4

"La administración pública no se hace desde el escritorio. Yo no quiero trabajar desde una oficina, quiero trabajar en territorio con la comunidad conociendo las problemáticas de primera mano" indicó el alcalde Jairo Yáñez, durante la jornada de siembra que lidera cada domingo desde los barrios, comunas y corregimientos de Cúcuta.

'Escucharlos, analizar dificultades y resolver los problemas es la estrategia de este plan de trabajo. Todo es posible cuando las ideas nacen de las propuestas de la comunidad": puntualizó el primer mandatario de los cucuteños.

NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



10.117

ALCALDÍA AL DÍA



"TODOS TENEMOS QUE CONSTRUIR SEGURIDAD", ALCALDE JAIRO YÁÑEZ DURANTE IZADA DE LOS SÍMBOLOS PATRIOS



- Hoy, en acto simbólico se exaltó el trabajo conjunto entre Ejército Nacional, Policía Nacional y la Alcaldía de Cúcuta, por la seguridad de los cucuteños.
- "Hago un llamado a la unidad de la ciudad, de la mano de todos tenemos que construir seguridad": indicó el alcalde Jairo Yáñez.
- Trabajar articuladamente con toda la institucionalidad de la ciudad y la región, permitirá construir una Cúcuta como la que todos queremos.

Hoy en el parque Nicolás Colmenares, barrio La Ceiba, se retomó la actividad de la izada de símbolos patrios, donde el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, lideró acto simbólico que exaltó el trabajo conjunto entre el Ejército Nacional, Policía Nacional y Alcaldía de Cúcuta, por la seguridad de todos los cucuteños.

"Hago un llamado a la unidad de la ciudad, de la mano de todos tenemos que construir seguridad": indicó el alcalde Jairo Yáñez, reiterando el trabajo articulado con la ciudadanía, por medio de la campaña "póngase pilas" la cual invita a participar a todos los habitantes del área metropolitana por medio de la denuncia de actos sospechosos y hechos delictivos.

Trabajar articuladamente con toda la institucionalidad de la ciudad y la región, permitirá construir una Cúcuta como la que todos queremos, es por eso que las autoridades de seguridad continuarán trabajando en acciones como el "Plan San José", que permite la evaluación y análisis constante de todas las actividades de seguridad y orden público que se han venido desarrollando durante las últimas semanas.

La Alcaldía de Cúcuta está abierta a la crítica constructiva, que permita trabajar de la mano con el Concejo Municipal, Parlamentarios de la región, instituciones públicas y privadas, y que junto a la ciudadanía podamos tener una ciudad más segura.



ALCALDÍA AL DÍA

LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN MUNICIPAL ACATA MEDIDA PROVISIONAL DE SUSPENDER EL RETORNO A LAS CLASES PRESENCIALES



La Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Educación Municipal, en respeto a la decisión judicial y de conformidad con la medida provisional decretada por el Juzgado Primero Penal Municipal para Adolescencia con Función de Control de Garantías, acata suspender de manera inmediata la ejecución de toda orden que implique el retorno a las actividades académicas presenciales de las personas y principalmente de niños, niñas y adolescentes, contenidas en la circular 0061 del 28 de junio del 2021 expedida por la Secretaría de Educación Municipal de Cúcuta.

“Desde la Administración estamos comprometidos por la vida y la educación de los niños, niñas y adolescentes. Reconocemos la situación que se está viviendo y hemos trabajado desde el año 2020 para garantizar las condiciones necesarias para el regreso gradual y seguro a las aulas de clase. Con los equipos de la Secretarías de Salud y Educación seguimos en constante trabajo en donde el nuestro único interés es la salud física y mental de toda la comunidad educativa”, destacó Jairo Yáñez, alcalde de Cúcuta.

La circular expedida por la Secretaría de Educación Municipal fue emitida de acuerdo a lo requerido en la Directiva 005 del 17 de junio de 2021 del Ministerio de Educación Nacional -MEN.



La directiva define las orientaciones para el regreso seguro a las aulas en Instituciones Educativas oficiales y no oficiales.

Para la expedición del acto administrativo, la SEM se basó en los conceptos brindados por la Procuraduría General de la Nación, la Defensoría del Pueblo y el Consejo de Estado, los cuales sostuvieron de manera unánime que el retorno a clase debe ajustarse a los lineamientos establecidos por el Ministerio de Salud.

Es importante aclarar que la circular 0061 del 28 de junio del 2021 emitida por la Secretaría de Educación Municipal, referida por el Juzgado Primero Penal Municipal para Adolescencia con Función de Control de Garantías, no obliga a los estudiantes ni a sus familias a volver a la presencialidad, tampoco dictamina obligatoriedad a las sedes educativas que no cumplan con las condiciones para volver a las aulas de clase.

“En conversaciones sostenidas con el MEN se está trabajando de manera articulada para determinar un criterio homogéneo en el cual no se vean afectados los derechos e intereses particulares de la comunidad educativa, principalmente a al derecho a la salud, vida en conexión con el derecho al trabajo”, expresó Jessica Ramírez, secretaria de Educación Municipal.

De igual manera, los colegios oficiales contarán con el acompañamiento de personal de aseo e higienización, como una medida de apoyo adicional para garantizar espacios limpios y seguros en las instituciones educativas, así mismo se entregará a toda la comunidad educativa elementos de protección personal lo cual está encaminado a generar confianza y seguridad en el proceso de regreso a la presencialidad.

Para la administración municipal priman los derechos y el bienestar de los niños, niñas y adolescentes de la ciudad. La comunidad educativa tendrá la tranquilidad de que sus derechos serán garantizados, con la dirección y el acompañamiento continuo de las autoridades municipales.



ASÍ AVANZA LA CANCHA DEL BARRIO NIÑA CECI

El alcalde Jairo Yáñez trabaja de manera coordinada con el IMRD y el Comité Ciudadano pro adecuación de la Cancha de Niña Ceci y aprueba la estructuración de un proyecto que mitigue los impactos en la salud de los habitantes de la comunidad, generados por el levantamiento de tierra de la cancha del sector.

El inicio de la ejecución de la obra se planea para el año 2022.